





La MJC a souhaité explorer les liens entre culture et sport via une invitation au voyage, une rencontre de deux univers qui partagent des valeurs communes que sont l'équité, l'esprit d'équipe, la discipline, l'inclusion, la persévérance et le respect en favorisant la rencontre des pratiquants et des publics dans un contexte populaire, festif, convivial et toujours empreint de générosité, d'échange et de partage. Cette volonté s'est traduite par diverses propositions à destination des associations culturelles et sportives du territoire.

Cette action se déroulait sur plusieurs jours, du 25 mai au 2 juin 2O24, et proposait divers ateliers et/ou rendus d'ateliers liés au sport et à la culture. La MJC est intervenue dans le cadre d'une collaboration avec les classes de SEGPA du collège Théodore Monod de Villerupt et les Espaces Verts de la Ville de Villerupt pour la réalisation de panneaux en bois célébrant les Jeux Olympiques. Ceux-ci sont d'ailleurs désormais visibles à divers endroits de la ville.



Les rendus des ateliers théâtre et danse de la MJC Villerupt ont également été présentés avec une thématique autour du sport. Avec au total, pas moins de neuf spectacles professionnels et amateurs et un concert de TzigBand (jazz, swing tzigane). Il y en a eu pour tous les goûts.

Diverses expositions, toujours sur le sport, ont également été proposées avec la participation de plusieurs clubs photo, mais aussi des associations sportives locales (Black Horses, TGV54 et ESVT), ainsi que l'exposition « Cartooning for peace » qui mettait en lumière, à travers le dessin de presse, les problématiques liées au sport et aux évènements sportifs internationaux. Les ateliers d'arts-plastiques de la MJC étaient également mis en lumière par l'exposition d'une sélection de leurs travaux.

Bien évidemment, comme à son habitude, la MJC proposait, avec le concours précieux des « ados de la MJC » un espace de convivialité à l'Hôtel de Ville de Villerupt avec buvette et petite restauration.

Avec quelques 650 visiteurs sur cet événement, ainsi que les 300 participants actifs (acteurs, danseurs, bénévoles, photographes, artistes... professionnels et amateurs) la MJC de Villerupt et la Ville ont atteint leurs objectifs de rapprochement des « sportifs » et des « cultureux » par la pratique, la mise en valeur, le partage et la convivialité.

Parions que les liens créés lors de cet échange fructifieront encore lors de collaborations à venir.